

三島公民館だより

9 月

No.95

大輪に魅了された

夏の夜

三島夏祭り盆踊り大会

「ふるさと」 踊り華やき 孟蘭盆会

夏の一大イベント「三島夏祭り」が八月十五日、三島グラウンドで盛大に開催されました。今年のアトラクションにはシンガソングライターの「ヒー・フォー」さんをお迎えし、やさしくて美しいハーモニーを私達に聞かせて頂きました。

最後の締めを飾るお待ちかねの花火は、



会場に集う約八百人のお客様が一斉に夜空を見上げ、空いっぱい広がる色とりどりの打上花火を、しばし観賞。花火は澄んだ空気の中、風も適度に吹いて煙に悪戯されることなく、見応えのある素晴らしいものとなりました。

また、商工会のご協力による「火文字」に合わせて、日吉の「コールナチュレル」さん、ゲストの「ヒー・フォー」さんと一緒に来場者みんなで「ふるさと」を大合唱。今年も花火のご寄附や募金を頂いた皆さん、準備や後片付けにご協力を頂いた全ての皆さん本当に有難うございました。



踊り子審査で最優秀賞に輝き、程内覚商工会三島支部長からトロフィーを受取る二宮さん

【 踊り子審査の結果 】

最優秀	二宮 健三 (下大野)		
優 秀	広 見	杉本孝司	渡辺美枝
	下大野	増原真由美	伊井敏正 <small>ファミリー</small>
	小 松	亀井重久	中村綾子
	久・延	水谷福恵	山下正義
	川 上	瀧谷富美子	松崎泰史 <small>親子</small>

夏祭り 各会計の決算概要

納 涼 盆 踊 り 大 会					
収 入 の 部 (単位:円)			支 出 の 部 (単位:円)		
町補助金	93,000	町夏祭りに係る町補助金	報 償 費	289,485	演芸出演・部落報償費等
助成金	300,000	自治会一般会計から	消 耗 品 費	3,967	石灰等
負担金	0		通 信 運 搬 費	750	案内ハガキ代
繰入金	72,381	前年までの負担金等残金	手 数 料	9,270	紅白幕クリーニング代
雑収入	7,012	出店料・預金利子	会 議 費	76,401	実行委員会・反省会費
			借 上 料	75,000	音響器材代
			予 備 費	17,520	出演者の旅費・弁当・茶
計	472,393		計	472,393	
打 上 げ 花 火 大 会					
寄付金(各戸)	527,000	自治会組別寄附金等	打上げ花火	500,000	花火代
ふるさと募金等	16,553	各部落席・本部席・公民館窓口	報 償 費	25,000	消防団へ
雑収入	19	預金利子	手 数 料	7,900	花火許可申請手数料
計	543,572		計	532,900	

夏の思い出がいっぱいできました

精進料理教室 & 戸祇の子キャンプ & クロケット大会



【 精進料理教室 : 7月5日 】

善光寺の本土悠悟さんに講師を依頼し、肉や魚を使わない、精進料理に挑戦しました。精進料理は究極の健康料理とも呼ばれています。この料理と向き合うのはほとんどの児童が初めてだったのではないのでしょうか。メニューは粥(しゃく)、じゃがいもの煮物、胡麻豆腐、胡麻塩。およそ1時間で料理は完成。食への感謝をしながら、試食した結果は★が3つの味でした。



【 夏休み部落対抗クロケット大会 8月26日 】

夏休み期間中に、老人クラブの方々に指導を受けクロケットの技を磨いた児童達。試合当日はチームワークもバッチリ。みんなクロケットが好きなんです。



【 キャンプ : 7月31日~8月1日 】

今年のキャンプは「ふるさとの家 安森」で1泊。1日目は小学校のプールでカヌーや水遊び。続いて安森へ移動し、小松の「あまごの会」が管理、運営されている池で、ご好意による「ますの掴み取り」を体験。掴んだますは早速、塩焼きにして夕食時にみんなで美味しく食べました。

いもたき会で親睦

三島体育協会 観月会

九月十日(土)、体協主催のいもたき会が公民館の駐車場を会場に賑やかに開催されました。

体協加盟チームが一年に一回、親睦をスタートして今年で三年目。その中に今年も三島の「若人の会」の若者達にも参加を呼びかけた所、快く出席。ゲームや自己紹介で自分をPRしていました。

また、今年から「スポーツ少年団 野球チーム」も体協に仲間入り。子供達も増えて活気づいています。競技の種目は違ってもスポーツをする者同士、和気藹々と楽しい交流会となりました。



瀧谷会長の開会挨拶。その後、芝館長の乾杯の発声で観月会が賑やかにスタートし、後半はカラオケ大会や「若人の会」のメンバー自己紹介やゲーム等で大盛り上がりとなりました。

人生の年輪を重ねて

三島地区敬老会

九月十五日、三島小学校体育館で、地区
上げての劳いの会（敬老会）が盛大に開催
 されました。今年度招待された対象者の方は
 五六二人。その内二五七人の方が出席されま



ステージで繰り広げられるアトラクシ
 ョンを楽しく観賞する出席者。大変な時
 代を生き抜いてこられた皆さん。どうぞ
 これからもお元気で



2回目の出演。東屋恋太郎さん

【紀寿・米寿を迎えられた方々】

表彰名	お名前	部 落
米 寿	芝 松子	広 見
	河内ツヤ子	広 見
	杉本 信恵	広 見
	芝 イマエ	広 見
	渡邊 初子	下大野
	高好シズエ	下大野
	山崎ツヤコ	下大野
	井伊美恵子	下大野
	松原 源一	小 松
	渡邊カズエ	小 松
	奥浦 初子	延 川
	重宮 清恵	延 川
	坂中 光義	川 上
伊手 德行	川 上	
瀧谷 種男	川 上	

以上の方々です。おめでとう
 ございます。

した。
 午前九時からの式典では、甲岡町長の挨拶
 後、紀寿、米寿を迎えられた十五名の方々に
 町から賞状と記念品。さらに農協、郵便局か
 ら記念品が贈呈されました。また、三島小一
 年の五島愛斗くん、六年の樽星怜奈さんがお
 じいちゃん・おばあちゃんへの心温まる思い
 を綴った作文を朗読したほか、招待者を代表
 して謝辞を、今年七十歳になられた松浦和徳
 さん（久保）が述べられました。
 式典終了後は、お待ちかねの演芸の部。保
 育所園児の可愛い踊りを皮切りに、保健福祉
 課職員による寸劇。三島婦人会、ゆりの会の
 艶やかな踊り。そして、昨年に続いて登場さ
 れた「三島の浪曲師」東屋恋太郎さん。浪花
 節「次郎長三国志」を熱演して頂きました。
 三島地区で、めでたく表彰された皆さんを
 ご紹介いたします。

ご寄附のお礼

三島自治会・三島公民館主催事業へ、次の
 方からご芳志を頂きました。
 心より厚くお礼申し上げます。

- 七月二十六日 小越 悦子さん（川 上
- 八月 六日 竹内 静男さん（小 松
- 八月 十六日 宇都宮文臣さん（下大野
- 八月 十九日 山本 俊夫さん（小 松
- 八月二十三日 杉本 哲男さん（広 見

大切な思い出や 貴重な資料を 保存しませんか

この度、三島自治会でラミネーターを購入しまし
 ました。そこで地区の皆さんにお知らせです。使用料を
 頂くこととなりますが、是非活用下さい。

使用料		
用紙サイズ	枚数	金額
A4	1	100
A3	1	200

ラミネーター（ラミシール）とは

ラミシール専用のフィルムに写真、手書文書、印刷
 物、新聞記事等の切抜を挟んで、ラミネーターに通
 す事によって熱で圧着されて資料が保護される。

行事の報告・予定

— 9月 —

5日(日) 小学校体育館
ガラス清掃
8:00~
バレーチーム等
体育館利用者有志

15日(水) 三島地区敬老行事
9:00~

19日(日) 三島地区大運動会
8:30~

— 10月 —

6日(水) 戸祇の子学級
13:15~
いもたき・おはぎ
&クロケター大会

10日(日) 三島地区球技大会
8:30~

16日(土) でちこんか前夜祭
奈良川河川敷
18:00~

17日(日) でちこんか
9:30~15:00

祝・祭日には国旗を
立てましょう。

発行者

鬼北町小松 1523
三島公民館
電話: 48-0111
FAX: 48-0303

公民館だよりは、下記のアドレスにアクセスすれば、カラーでご覧になれます。

鬼北町ホームページ
アドレス <http://www.town.kihoku.ehime.jp/>



昨年、「スポーツ少年団野球チーム」が発足。今月号は、チームの助監督として子供達を導いている、葛川菊雄さん(川上)に「チーム」にかける思いを執って頂きました。

監督: 丸石則和(川上) 助監督: 葛川菊雄 亀岡嘉輝(小松)
コーチ: 五島暁(下大野) 丹下敬忠(下鍵山)

リレー
エッセイ

我が愛しの三島

No.32

【野球の楽しさを伝えたい】

三島地区の皆様、こんにちは。去年六月より、三島小の子供達(二十二名)を中心にコーチ三人と野球教室を立上げ、一年三カ月が経ちました。

チームが誕生したきっかけは子供達に「野球の楽しさを知ってほしい」とコーチ三人が話し合い、保護者の了解や協力を得て発足となりました。これまで野球を経験した事のない子供達も今では、泥だらけになりながらボールを拾い、投げる、打つ、とその姿はこの一年で技術は随分上達し、身体は逞しくなると感じています。

今年、三島体育協会や鬼北町スポーツ少年団に登録し、地域の方々のお世話になることとなり、またチーム名も「鬼北PH EASANTS フェザンズ」と命名。ちなみにフェザンズとは雉鳥という意味です。

練習は週三回、三島グラウンドで夜七時から九時まで元気に大きな声を出して二時間の練習に汗を流しています。地域の皆さん、一度練習を見に来ませんか。子供達のいきいきとした姿に元気を貰えるかもしれせん。

私達は野球を通して子供達に次の事を伝えていきたいと思っています。まずは、挨拶、礼儀、人に対するやさしさやチームプレー等を特に教えていきたいと考えています。地域の方々や保護者の皆さん、子供達共々頑張りますので、今後共宜しくお願い致します。

最後になりましたが、盆踊りにはカキ氷等の出店を行い、売上金の中からボールやバット等を揃える事が出来ました事を報告いたします。本当に有難う御座いました。